

## 新型コロナウイルス感染症対策について

この度は、ご心配をおかけしました。療養期間が明け、本日より勤務を再開しました。

児童ですが、コロナの陽性で休んでいたり、家族の濃厚接触で休んでいたりしていた子たちがほぼ戻りました。保護者のみなさんのご協力のお陰で、収束の方に向かっており、感謝しております。本当にありがとうございました。

しかしながら、第8波は感染拡大の方に向かっており、県内の新規感染者数は増加傾向にあります。郡山市内の状況で見ますと、ここ2週間は中学生より小学生の感染者数が多く、多くが家族からの感染と感染経路不明とのこと。学校でも前号でお伝えしました感染対策を継続して行っています(本日より、清掃は一斉清掃に戻しました。)ので、各家庭におかれましても、以下の協力を引き続きお願いします。

1. 同居家族に発熱等のかぜ症状がありましたら、医療機関での受診結果が分かるまで登校を控えてくださるようお願いします。(出席停止扱いとなります)
2. 万が一、発熱やのどの痛み等体調が悪いときは無理をせず療養し、医療機関の受診等をお願いします。
3. 毎朝の検温と健康観察の徹底をお願いします。また、下校後等の健康観察も併せてお願いします。



## コロナ関連情報2

自分が陽性となったことで、わかったことがあるのでお伝えします。

- 妻も火曜日の朝に発症してしまい、かかりつけ医で予約を取り、夕方に抗原検査を行いました。抗原検査は「陰性」でした。ただし、私が陽性だったことから、念のためPCR検査も行ったところ、翌日、「陽性」と判明しました。抗原検査は発熱した日に検査をすると陰性に出てしまうことがあるとのことでした。
- 妻はかかりつけ医で2種類検査しましたが、費用は2,610円でした。
- 私の症状ですが、土曜日の夕方までに入った店や病院などの入口にある検温計では平熱でした。しかし、夕食前に入浴しても寒いことから検温したところ37.6度あったため、自室で休むことにしました。夕方まで全く自覚症状がなかったので、驚きでした。
- 私は軽症だったので、土曜日に発熱したものの、火曜日には平熱に下がり、喉の痛み等もほとんどなくなりました。コロナでなければ、通常勤務できるぐらいでした。

- 今回一番困ったのが、7日間家を出られなかったことです。陽性が判明し、妻に感染させないようにと食料は1週間分、妻に用意してもらい、郡山のアパートで過ごしましたが、大変でした。冷凍食品&カップヌードルでなんとか過ごしましたが・・・。
- 右記の「福島県新型コロナウイルス感染症関連情報ポータル」では、陽性になったとき、濃厚接触者となったとき、さらには食糧支援が必要な方など様々な情報が掲載されています。



福島県新型コロナウイルス感染症関連情報ポータル

## 書写指導を受けました

先週、先々週と特別講師に書家の新國恭司先生をお迎えし、書き初めの指導をしてもらいました。11月29日に1・2年生、30日に3年生と6年生、12月7日に4年生と5年生、9日に5・6年生に指導してもらいました。

1年生が取り組んだのは硬筆で「はごいたはねつき」、2年生も硬筆で「楽しいそりすべり」でした。

3年生以上は小条幅に毛筆で書くため、広いスペースが確保できるように教室の机を片付けて行ったり、音楽室で行ったりしました。書いた字は、3年生は「お正月」、4年生は「明るい心」、5年生は「元気な子」、6年生は「新春の朝」です。

1～4年生は1回、5・6年生は2回指導していただきました。

書き初めは、冬休みの課題となります。ぜひ、今回指導していただいたことをもとに、各家庭で取り組んでもらいたいと思います。

